



## EL CABALLITO

### PRI lleva mano para designar candidatos en Neza y Ecatepec

ESPECIAL

:::: Le detallamos que el PAN-PRI-PRD y Nueva Alianza, si bien van en bloque a la elección del 2 de junio en el Estado de México, el convenio tiene sus letras chiquitas. Por ejemplo, de los 125 municipios que están en disputa, decidieron ir en 40 ayuntamientos mediante la figura de candidatura común, es decir, donde los votos recibidos se reparten, según porcentaje, entre los cuatro partidos, pero, eso sí, en las alcaldías más grandes, como son Nezahualcóyotl y Ecatepec quien lleva mano para siglar, es decir, poner candidato, es el PRI, con su actual dirigente **Ana Lilia Herrera**, así que habrá que esperar a quién eligen para intentar arrebatarle esos gobiernos a los morenistas.



Ana Lilia Herrera

### Incomodan apoyos de Ramírez Cuéllar

:::: Nos platican que en medio del enojo, frustración e incertidumbre que hay dentro de las filas morenistas por la designación de candidatos a las alcaldías y las diputaciones locales, algunos han empezado a levantar la ceja por las muestras de apoyo público que ha tenido el dirigente y exdiputado federal **Alfonso Ramírez Cuéllar**, pues en sus redes sociales ya le levantó la mano por lo menos a dos, en Tlalpan, a la exdiputada federal **Gabriela Osorio**, y en Azcapotzalco, a la legisladora **Nancy Núñez**. ¿Por qué la molestia? Nos refieren que todavía no hay nada escrito y el jaloneo en esas dos demarcaciones está a todo lo que da y don Alfonso no les ayuda con esas muestras públicas de apoyo ¿Será o don Alfonso sabe algo que los otros contendientes desconocen?

### ¿Dan marcha atrás a las encuestas del partido guinda en el Edomex?

:::: Nos cuentan que han empezado a correr fuertes versiones de que la dirigencia nacional de Morena se verá obligada a repetir algunas encuestas para elegir a los candidatos al Senado de la República, luego de que, nos afirman, se encontraron errores e inconsistencias en los estudios realizados por la Comisión Nacional de Encuestas en algunos estados. Nos aseveran que eso está poniendo nervioso al líder nacional, **Mario Delgado**, así como a sus cercanos en el Estado de México, entidad con peso estratégico en la contienda por la Presidencia, pues, nos afirman, hubo fallas en la medición que alteraron los resultados en los que el ganador fue el senador **Higinio Martínez**. Por cierto, nos recuerdan que el expresidente municipal de Texcoco no es bien visto por parte de la militancia guinda que lo recuerda por sus presuntos acuerdos con los gobernadores del PRI.